

JOSÉ FRANCISCO CRUZ. GERENTE DE BARNICES CARPO DE MANCHA REAL

"Nos centramos en la calidad y en ofrecer un servicio personal"

- −¿Cómo fueron los inicios de
- esta empresa? —En 1962 mi abuelo fundó la empresa para atender las nece-sidades que faltaban en Anda-lucía respecto a recubrimientos de muebles de madera. Vio la oportunidad y montó la empre-sa. Unos años más tarde mi sa. Unos anos mas tarde mi madre se hizo cargo y en el año 1994 nos trasladamos a Mancha Real. Intuimos que siendo un lugar con industria de madera era una ubicación adecuada para nuestros productos y para continuar creciendo.
- -¿Cómo fueron los inicios?
 -Los inicios fueron duros, pero también era favorable la coyuntura de los años 60. Algu-nas crisis posteriores nos afec-taron, pero eran crisis no tan ex-tensas en el tiempo como esta última. Ahora la misión que te-nemos es tratar de mantenernos al menos y no ir hacia atrás porque crecer está complicado.
- —¿Y de qué manera lográis potenciar ese objetivo de manteneros?
- -Al ser una pyme tenemos que

reforzar unos puntos fuertes que no sean los de una multi-nacional. Digamos que tenemos que centrarnos en el trato per-sonalizado, en hacer productos a medida. Llevamos 25 años en Mancha Real y teniendo en cuenta que la crisis se ha nota-do aquí mucho, pues es un mé-rite nus importentes. rito muy importante.

- -¿Cómo ve las perspectivas de futuro?
 -Cada vez hay más competencia en el sector, por lo que peleamos por la calidad.